

PROYECTO DE RESOLUCION

La Cámara de Diputados...

RESUELVE

Expresar reconocimiento al rol fundamental que cumplieron las mujeres que participaron en el conflicto del Atlántico Sur o "Guerra de Malvinas" para la recuperación de nuestro territorio ilegítimamente usurpados por el Reino Unido en 1982.

FUNDAMENTOS

Sra Presidenta:

Sra presidenta, el presente proyecto tiene como objetivo expresar reconocimiento al rol fundamental que cumplieron las mujeres que participaron en la guerra de las Islas Malvinas de 1982.

El mencionado conflicto del Atlántico Sur de 1982, también conocido como la "Guerra Malvinas", sigue siendo un acontecimiento sensible para los argentinos y argentinas.

Desde la ilegítima usurpación de las Islas Malvinas reconocemos y admiramos a los excombatientes que participaron y lucharon en la guerra, pero nos olvidamos de reconocer a las mujeres que también desempeñaron un rol fundamental en aquella guerra pero que fueron invisibilizadas durante años.

En los 74 días que duro el conflicto, las mujeres tuvieron un rol fundamental, brindando atención médica y afectiva a los soldados que llegaban con heridas.

También fueron distribuidas tanto en tierra como en mar.

El buque hospital más grande que tuvo la Argentina, el ARA Almirante Irizar, contó con siete enfermeras civiles voluntarias que embarcaron el 4 de junio y que estuvieron presentes en la zona del conflicto, había trece ubicadas en el hospital reubicable de comodoro Rivadavia que pertenecían a la Fuerza aérea y recibían a alrededor de treinta soldados por día, trasladados en barcos y aviones.

También hubo varias mujeres que, al momento de iniciar la guerra, se encontraban en las enfermerías de los buques de la Marina Mercante y otras, trabajando en Puerto Belgrano, en la configuración de buques en hospitales de mar.

Estas mujeres cumplieron funciones como instrumentistas quirúrgicas, enfermeras, personal a bordo de aviones, oficiales, personal de buques mercantes con tareas logísticas, realizando operaciones de inteligencia. Cada una de ellas tiene una historia particular que merece ser contada, destacada y difundida.

Por todo lo que hicieron, estas mujeres, también son veteranas de la guerra porque estuvieron ahí, cumpliendo las funciones que les fueron asignadas, y siendo parte esencial dentro del entramado total que implicó el conflicto.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares que me acompañen con su proyecto en el presente proyecto.



"Las Malvinas son argentinas"